

# De los Mozos pide a la universidad más patentes y no sólo publicaciones

## Vía libre para nuevas titulaciones

El consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateos, tras la entrega de los premios del Consejo Social de la Uva, reiteró que el próximo decreto para regular las titulaciones universitarias «no trata tanto de quitar las no viables como fortalecer la oferta universitaria desde la calidad y la excelencia». A preguntas de los periodistas y ante la inquietud de algunos campus sobre las posibles supresiones de grados con escasa demanda, Mateos recordó que las universidades públicas de Castilla y León «podrán tener nuevas titulaciones siempre que cumplan con el decreto y tengan una calidad contrastada».

► El presidente de Renault-España y del Consejo Social de la Uva exige incrementar la inversión en I+D+i

FÉLIX IGLESIAS  
VALLADOLID

El presidente de Renault-España, José Vicente de los Mozos, aprovechó ayer su condición de presidente del Consejo Social de la Universidad de Valladolid (Uva) para demandar al mundo académico una mayor implicación en la transferencia de su labor hacia el ámbito empresarial. Lejos de contemporizar en el marco del acto protocolario de la entrega de los premios de Investigación del Consejo Social de la Uva, De los Mozos dejó claro su demanda a los universitarios cuando advirtió que «no sólo sirven los artículos publicados en revistas de prestigio, sino también patentes que puedan interesar a las empresas y representar una fuente de financiación complementaria».

También las administraciones públicas fueron objeto de su mensaje a favor de la investigación e innovación, pues «resulta clave para rebasar la crisis y abordar los retos apremiantes de la sociedad». «Entiendo la situación por la que pasa España, pero hay que hacer un esfuerzo», señaló José Vicente de los Mozos, quien reiteró su opinión sobre la importancia de la investigación e innovación en la actual coyuntura, para lo que volvió a pedir «un esfuerzo», máxime cuando España está por debajo de la media europea en inversión en I+D+i.

Ya como presidente del Consejo Social de la Universidad vallisoletana pidió específicamente a la institución académica una mayor implicación para lograr la excelencia, pues, como recordó, «no está entre las diez primeras de

España», localizando su «punto débil» en «la falta de conexión con el mundo de la empresa».

### Ejemplo a seguir

Estas demandas tuvieron como marco precisamente en el acto de entrega de los premios de Investigación del Consejo Social de la Uva, y que De los Mozos preside. De hecho, uno de los galardones, el recaído en el grupo de investigación Bioforge de la Uva, es ejemplo de transferencia del conocimiento al mundo empresarial. Así lo puso de manifiesto el coordinador de Bioforge y profesor de esta universidad, Juan Carlos Rodríguez, al resaltar como varios de los proyectos desarrollados por su equipo investigador ya han producido nueve patentes, de las que seis ya han saltado al ám-

bito empresarial. No en vano, este grupo de investigación se ha constituido en empresa. El otro premio recayó en Telefónica I+D, que cuenta con un centro en el Parque Tecnológico de Boecillo (Valladolid).

Por su parte, el rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán, resaltó de los premiados su capacidad de generar riqueza y de «consumir el talento» que se fomenta en las universidades. Sacristán llamó la atención sobre la necesidad de una mayor promoción de los valores universitarios, pues «a veces nuestra austeridad, nuestra modestia, nos reprime a la hora de hacernos nuestra propia publicidad y todos tenemos que romper ese corsé. Es algo que debemos aprender la de empresa», concluyó el rector vallisoletano.



Mateos, Sacristán y De los Mozos, junto a los responsables de las entidades premiadas por el Consejo Social de la Uva